

## **B. BRAUN MEDICAL: touché par le taux de change**

Le franc fort a durement touché la société lucernoise B. Braun Medical l'an dernier. La filiale suisse du fournisseur allemand de produits médicaux éponyme, dont la part des exportations représente plus de 60%, a vu son bénéfice fondre à 14,1 millions de francs, contre 28,7 millions l'année précédente. Le chiffre d'affaires a lui perdu 2,3% à 323,9 millions de francs, indique jeudi B. Braun Medical. Malgré cela, l'entreprise basée à Sempach (LU) a continué d'embaucher pour répondre à l'augmentation de la production, avec un nombre de collaborateurs en hausse de 6%, à 993 personnes. Les effets de change, la pression accrue sur les prix et les importations parallèles qui en résultent perdureront à l'avenir, relève la société lucernoise. «Grâce aux différentes mesures déjà mises en oeuvre et à d'autres optimisations de processus, nous parviendrons à améliorer encore notre situation bénéficiaire et à préserver ainsi l'emploi», a souligné le directeur général Hans Kunz. – (ats)

© L'AGEFI